
La Cámara de Diputados de la provincia vería con agrado que el Poder

Ejecutivo, a través del organismo que corresponda, en relación a la

problemática de adicción en las Instituciones Educativas y a las recientes

declaraciones del Delegado de la Región II de Educación, proceda a

informar lo siguiente:

a) Estrategias, recursos y herramientas con las que cuentan las

Instituciones Educativas para afrontar esta problemática.

b) Equipos de gestión vigentes en los establecimientos educativos y

equipos socioeducativos existentes en cada Región para la atención de este

tipo de situaciones.

c) Temáticas y plan

socioeducativos y profesionales que forman parte del mismo.

d) Talleres y/o actividades realizadas en los Establecimientos Educativos

a los fines de concientizar a los alumnos y familias.
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FUNDAMENTOS.

Señor Presidente:

El pasado 30 de octubre del corriente año, delegado de la Región II

de Educación, Prof. Roberto Lorenzini, habló sobre la problemática de la

existencia de drogas en las escuelas, algo "novedoso" que "en nuestra

región no pasaba".
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Fue hace tan solo unos días que un alumno de séptimo grado de la

Escuela Primaria Nº 452 "General Las Heras" le entregó a la directora

envoltorios de marihuana y una planta de la misma especie.

Esto lamentó que ocurriese en una escuela de Reconquista y aseguró

que el equipo de gestión de la escuela actuó inmediatamente, como así

también lo hizo el equipo socioeducativo, la Justicia y la Policía, alertando a

su vez al resto de las instituciones escolares, porque "no están exentas de

que pueda ocurrir también".

"No podemos mirar para otro lado. En la Región II, tenemos un

equipo socioeducativo que trabaja con los equipos de gestión en cada una

de las escuelas, y los va a atender, porque no podemos dejar pasar este

tipo de cosas...", aseveró el funcionario.

Según explicó, desde el equipo socioeducativo se trabajan distintas

temáticas junto a profesionales, como psicólogos y psicopedagogos, aunque

"no alcanza para toda la región".

De hecho, mencionó que muchas veces se trata de abordar

institucionalmente determinadas situaciones sacando al estudiante

implicado de ese contexto y llevándolo a otra escuela, y esto no significa la

solución del problema. Por eso, sostuvo que "hay que estar atentos y

trabajarlo institucionalmente".1

Creemos sumamente urgente e importante poder conocer cuáles son

las estrategias y herramientas con la que cuentan las instituciones

Educativas para abordar esta problemática y poder trabajar eficientemente

en la prevención de las adicciones en el ámbito educativo. Es una realidad

dolorosa y alarmante que requiere de la atención y recursos profesionales

necesarios para que los directivos, docentes, personal institucional y las

familias de cada alumno que se encuentra en esta situación, puedan

afrontarla de la mejor manera, ayudando al menor y/o persona involucrada

a superar esta problemática, brindándole la contención y herramientas que

necesita.

1. https: //www. reconquista hoy. com/64624-el-delegado-regional-de-educacion-hablo-sobre-la
droga-en-las-escuelas
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Consideramos primordial abordar desde la escuela primaria y

secundaria esta problemática, la cual implica un problema social que es de

todos y que va en aumento desmedido en nuestra provincia. Por este

motivo, este bloque ha presentado también un Proyecto de Resolución (Nº

48256) el cual se encuentra aprobado, a los fines de realizar una audiencia

pública para abordar la temática de las adicciones dentro de las

instituciones escolares.

Por ello, solicito a mis pares el acompañamiento del presente.
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